
GARDANNE RUGBY CLUB

Compte Rendu du Comité Directeur du
27/06/2023
PARTICIPANTS :
Présents : Maïa THOMAS / Dominique CIOLI / Jean-Luc DEL PINO / Céline

MARCHAND / Lucie BOURNIQUEL / Anne SAVONAROLA / Valérie HAGEGE / Bernard

MROZINSKI / Éric MANEJA / Joël FERRASSE / Jean-Rémi LEJEUNE / Fabien

BORENSZTEJN

Absent excusé: Nicolas FILIPPI

Invité : Benjamin ISAAC, Romain GROMELLE

Ouverture de la séance par Dominique CIOLI à 19H10

Maïa prend la parole : Proposition d’un nouveau trésorier ( Stéphanie TEILLET ).

Plusieurs options pour intégrer le comité directeur. Après débat, il est

décidé d’une cooptation pour Stéphanie. Jean-Luc DELPINO va l’accompagner et

d’ici la fin d’année il fera la passation de la trésorerie.

la parole est donné à Benjamin et Romain suite à la demande par mail de Fabien :
Présentation des projets sur les mois à venir et sur les 5 prochaines années.

Saison 2023/2024:

- Concernant le scolaire passée de 5 à 10 écoles ( 8 sur Gardanne et 2 en

extérieur )

- Continuer avec Valprevert ( partenaire principal )



- Continuer à développer l'EDR, accompagner les éducateurs et bénévoles .

Créer un lien parents/bénévoles.

- Maintenir nos actions RSE et QPV

- Créer plus d'événements au sein du club pour favoriser les liens

intergénérationnels.

- Mettre en valeur nos partenaires.

2023/2028

- Développer l’école d’arbitrage

- Travail en amont avec la mairie pour améliorer les infrastructures du club.

- Créer une boutique en ligne

- Créer un espace partenaire lors des matchs .

Nous revenons à l’ordre du jour

Point n°1 : Attribution des postes intendants/référents

- intendant buvette : Jean-Rémi LEJEUNE c’est proposé pour gérer l’intendance

ainsi que d’assurer le service à la buvette.

- intendant minibus : Nicolas FILIPPI propose de mettre en place un plan de

gestion des minibus qu’il proposera au bureau à son retour de vacance.

- intendant achat goûter et repas : Céline MARCHAND et Lucie BOURNIQUEL se sont

proposées pour gérer cette tâche.

- Référente EDR : Valérie HAGEGE

- Référent Loisir : Éric MANEJA

- Référent service électrique et eau : Éric MANEJA

Point n°2 : Programme BPJEPS

Nous avons actuellement deux contrats pro et deux apprentis. Il nous à été

proposé une troisième apprentis, ce qui porterait à 5 employées au club. La



question du budget étant primordiale nous soumettons la proposition aux

membres du comité de direction. Après débat et délibération, la cinquième

candidature est validée.

Un suivi mensuel va être mis en place pour l’encadrement et l’accompagnement

de nos salariées.

Point n°3 : Compte rendu de la fête du club

Quelques chi�res :

- Vente billet Tombola : 86€ en espèces et 10€ en CB

- Vente de jetons : 774€ en espèces et 200€ en CB

- Dépenses structures gonflables : 1540€
- Achats diverses : 1240€ divisé par deux (loisir et fête du club )

Intervention de Bernard à ce sujet : Cette journée n’est clairement pas une réussite car

trop peu de monde présent ce jour. Le manque de communication autour de cet

événement majeur du club s'est fait ressentir.

Point à améliorer : La communication doit être revue. Donner une visibilité à chaque

adhérent du club sur les événements. Mail et affichage régulier serait un

plus.

Intervention d’Éric : Concernant la mise en place de l’évènement, le démontage et le

nettoyage, trop peu de personnes impliquées.

Il tient cependant à remercier les personnes présentes à l'aide de ces tâches,

ainsi que Benjamin ISAAC pour son aide lors de la fête des 10 ans des GUEULES

NOIRS.

Tour de table/questions diverses :

Éric : Vendredi 30 juin voyage de fin d’année des loisirs, il était convenu que

nous ayons un minibus à disposition. Est ce que cela est toujours d’actualité

?



Maïa : Oui bien sûr, comme c'était prévu.

Bernard précise à son tour que seul les frais de péages sont pris en charge

par le club.

Jean-Luc : Précision sur l’état actuel des comptes et les prélèvements et

factures à venir. Il s'adresse par la suite à Maïa concernant les démarches

administratives à effectuer auprès des banques.

Bernard : Revient sur la fin des Campus, Eymeric et Jonathan

Notation Eymeric 16/20 on espère que cette note l’aidera suite à des

difficultés sur un autre module.

Notation Jonathan 8/20 cela reflète le travail fourni sur ces deux années.

Nous leur souhaitons bonnes continuations pour la suite.

Doumé : Je souhaite intervenir concernant l’ambiance qui règne au sein du club

depuis l’assemblée Générale.

J’ai l'impression et cela reste mon ressenti personnel que depuis que j’ai été

élu au poste de secrétaire général cela dérange.

Intervention de Bernard : Oui cela me dérange. Ta candidature je la prend comme une

petite trahison au vu de comment cela c’est passé. Attention à la chute!!!

Doumé : le jour où je suis venu dans le bureau pour vous demander ( Bernard et

Rachel ) ce que vous pensiez si je me présentais en tant que secrétaire

général, vous m’avez répondu qu’il fallait d’abord que je m'imprègne de la

philosophie du club. Cette réponse à animé en moi mon envie d’y être et

d’essayer d’apporter un élan nouveau au club . Je ne comprends pas pourquoi “

la philosophie du club ” sachant que depuis que je suis arrivé au GRC j’y ai

consacré mon temps, ma santé physique et surtout ma vie personnel pour aider

le club à mon échelle.

Concernant la chute je pense que cela ne peut pas être pire que ce qu'on est

aujourd’hui.Il ne faut pas avoir peur de mettre les pieds dans les plats, soit

à la fin de l’année nous en serons au même point, soit nous serons meilleurs

si tout le monde tire dans le même sens mais nous ne pourrons pas être pire.



Éric : Je ne veux pas que ce soit une cabale contre Bernard car je respecte

l’homme pour ce qu’il est et ce qu’il a fait. Il à de mauvaises choses mais

également de très belles choses.Il faut qu’on fédère mais surtout pas qu’on

divise. Il faut réunir et savoir faire des concessions.

Fabien : Quant à l’ambiance pourrie qui règne dans le club depuis l’ AG, j'espère

que toutes les personnes présentes vont réagir et que cette réunion aura

permis de remettre le train sur les rails.

Merci Bernard pour ton honnêteté et ta franchise car cela a permis d’avoir un échange constructif pour
l’avenir de notre club. L'incompréhension et les tensions sont apaisées, nous pouvons à présent voir l’avenir
plus grand tous ensembles.

Clôture de la séance par THOMAS Maïa à 21h38.

Date de la prochaine réunion en septembre NON DÉFINIE


